



Mocha, 21 de
Mayo de 2024



JuntosConstruimos
ElMejorCantón
DeLaProvincia



CONTROL MÉDICO A LOS INTEGRANTES DEL CENTRO DIURNO DE MOCHA

BOLETÍN N⁹⁹ DE PRENSA

"Con el firme propósito de velar por la salud de los usuarios del Centro Diurno en el cantón Mocha, el Centro de Salud llevó a cabo exámenes médicos, estos análisis abarcaron una amplia gama de parámetros de salud, incluyendo la presión arterial, la saturación de oxígeno, la temperatura corporal, la frecuencia cardíaca y respiratoria; el objetivo principal fue detectar patologías, prevenir enfermedades y al mismo tiempo, identificar los factores de riesgo más relevantes, de esta manera se garantiza que todos los usuarios tengan acceso a la salud.

Danilo Ortiz, alcalde de Mocha, mencionó que "es indispensable velar por la salud y el bienestar de la comunidad, en especial en los grupos vulnerables que son los que más nos necesitan". Felicitó a los profesionales de la salud que trabajan con equidad de género e igualdad de derechos finalmente motivó a que siempre brinden sus servicios con calidad y calidez, poniendo en primer lugar la salud y el bienestar general de la comunidad.

Ítalo Núñez, coordinador del Centro Diurno, manifestó que "este servicio es muy importante para nuestros usuarios con discapacidad ya que garantiza su bienestar y se abordan sus necesidades específicas de salud, es necesario proporcionar una atención médica inclusiva, adaptada a las necesidades individuales de las personas con discapacidad, así se garantiza que reciban un trato digno y respetuoso".

Ángel Miranda, un usuario con discapacidad física, agradeció al alcalde de Mocha Danilo Ortiz, por las gestiones realizadas y al personal de salud, destacó la excelente gestión de permitir que los médicos asistan al centro diurno, evitando así que los pacientes se dirijan al Centro de Salud y corran riesgos debido a sus condiciones físicas o falta de movilidad.

Luego de este proceso, los usuarios obtendrán un certificado médico, el cual se entregará al Ministerio de Inclusión Económica y Social, donde se indica que el usuario se encuentra en un estado óptimo de salud para seguir asistiendo y siendo parte de los beneficios del centro diurno.